

NAMEN und NOTIZEN



Andreas Schubert. Foto: U. Kroll

Gleitschirmfliegen:

Neuer Rekord

Fulda (FZ)
Der Siebloser Fluglehrer Andreas Schubert hat vor kurzem eine 140 Kilometer weite Distanz im Flachland per Gleitschirm bewältigt.

Schubert startete mit seinem Vmax am Arnsberg und landete nach fünf Stunden 140 Kilometer weiter in Klonsbach bei Leutershausen-Ansbach (Nähe Nürnberg). Sein Ziel, Rothenburg ob der Tauber, konnte er aufgrund des starken Seitenwindes auf den letzten Kilometern nicht mehr erreichen. Es war inoffiziell trotzdem der bis dato weiteste Streckenflug innerhalb Deutschlands. Die Anerkennung zum deutschen Rekord ist jedoch gefährdet, da Schuberts Film, der der Dokumentation dient, im Fotolabor zerschnitten wurde.